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Question 
A1.3 – RHFAC Certification or Equivalent 
 
Inquiry 
While we appreciate the value of RHFAC certification, its introduction as a new requirement in the 
Open-Air Retail questionnaire presents challenges. Given the short timeframe, we would not have 
sufficient time to achieve certification. 
 
Ruling 
This question has now been moved to the innovation section of the questionnaire. As an innovation 
question, the points associated will be considered bonus points and not having such a system 
installed will not negatively impact the building’s overall score. 
 
This question is now “A5.5 – RHFAC Certification or Equivalent”. 
  



 
 

 

Demande de mise à jour technique 010 
 
Programme de certification 
BOMA BEST Durable 
 
Version du programme de certification 
v4.1 
 
Classes d'actifs concernées 
Industriel léger et Commerce de détail à aire ouverte 
 
Date de publication 
30 juin 2025 
 
Date d'entrée en vigueur 
30 juin 2025 
 
Question 
A1.3 – Certification RHFAC ou l’équivalent 
 
Demande 
Bien que nous apprécions la valeur de la certification RHFAC, son introduction comme nouvelle 
exigence dans le questionnaire de commerce de détail à ciel ouvert présente des défis. Compte 
tenu du court délai, nous n'aurions pas suffisamment de temps pour obtenir la certification. 
 
Décision 
Cette question a maintenant été déplacée vers la section innovation du questionnaire. En tant que 
question d'innovation, les points associés seront considérés comme des points bonus et le fait de 
ne pas avoir un tel système installé n'aura pas d'impact négatif sur le score global du bâtiment. 
 
Cette question est maintenant « A5.5 – Certification RHFAC ou équivalente ». 
 


